

und Gebräuche seiner Jugendzeit zu sprechen, in der Borausicht, höchst wichtige und wertvolle Angaben aus dem Munde eines lebenden Zeugen vergangener Jahrhunderte zu vernehmen.

Die Zusammenkunft fand unter Führung Witzlunds im Beratungssaale des internationalen Präsidentschaftshauses statt.

Die Mehrzahl der Gelehrten war der englischen Sprache mächtig, das Interview fand deshalb ohne Verdolmetschung statt, und es dauerte nicht lange, so stand der alte Einsiedler von der Syllio-Insel unter einem wahren Kreuzfeuer von Fragen wissensdurstiger Männer. Die Disputation eröffnete der Staatsdozent der Naturheillehre, Alvarez.

Dieser Mann hatte sich bei seiner Mitwelt bereits ungeheuere Verdienste erworben, in dem nach seiner Methode das menschliche Lebensalter durchschnittlich schon auf fast 80 Jahre erhöht wurde. Alvarez brannte vor Wißbegier zu erfahren, auf welche Weise John Lister, was sein Alter anbetraf, ihn und seine Methode soweit übertrumpft hatte. Niemand auf der ganzen Erde konnte es mehr interessieren als Alvarez, wodurch ein Mensch sich auf das respectable Alter von 176 Jahren zu bringen vermochte, um nach einundeinhalb Jahrhunderten immer noch so rüstig zu sein, wie ein Mann in den besten Jahren.